

夏の交通事故防止運動のイベントに参加しました 「安全運転で海へ山へ」in 道の駅あらい

平成28年7月31日開催

夏の交通事故防止運動の交通安全イベントとして新潟県警察本部様主催の「安全運転で海へ山へ」が「道の駅あらい」で開催されました。

県警音楽隊によるコンサートやカラーガード隊による演技も華やかさを添えていました。

交通安全体験コーナーでは
① 歩行環境シミュレータ「わたりジョーズ君」による道路横断体験

② シートベルトコンビンサーでシートベルトの安全体験

③ シャキッと引き締め交通安全機材体験による認知・判断体験等が行われました。

特に白バイ・パトカーの展示コーナーは人気があり、たくさんの子供たちでにぎわっていました。交通機動隊サインカーも出動してPRしていました。



体験会には、当社の「わたりジョーズ君」も参加させていただきました。(写真上)
夏休み中ということもあって大勢の子供たちや高齢者の方に道路の安全横断を体験していただきました。

私たちもイベントを通して大変勉強になる1日となりました。

県警の皆さま、ありがとうございます！
暑い夏ですが、無事故で乗り切りましょう！

